



二学期が始まりました。

7月21日から8月26日までの37日間の夏休みが終わり、本日より2学期が始まりました。秒に直してみると319万6800秒を有意義に使うことはできたでしょうか?

私が夏休みにみなさんに期待していた

- ① 工夫して体と心を鍛える。
- ② 学習で“できる”を増やす。
- ③ 家族や地域から喜ばれることに挑戦する。



の3つができた人も、そうでなかつた人も今日から同じスタートを切ります。来週から給食も始まり、学校での“日常”が戻ってきます。みなさんの2学期の活躍を期待します。

新型コロナウイルス感染症予防対策徹底を

7月16日発表の、「新型コロナウイルス感染症対策に係る熊

本県リスクレベル」は「レベル2警戒」でしたが、この1ヶ月間に爆発的に広がり、「レベル5厳戒警報」になり、国の「まん延防止等重点措置」も9月12日(日)までに延長されることになりました。県教育委員会から「児童生徒等・保護者の皆様へ」という新しい通知が届きましたので、本日文書を配付しております。ご理解ご協力をお願いします。

また、県のホームページを見ると、ニュースで報道があつて10代以下の感染も増えています。高校生、中学生、小学生、園児の陽性者が毎日熊本県下でも出ています。8月21~23日の3日間でも熊本市で10歳代以下が101人、それ以外の熊本県で高校生以下が91人になっています。「新型コロナウイルス感染症には、誰もがどこでも感染する可能性があります。」と、お伝えしておりましたが、まさしくそういう状況になっています。しかし、感染された方やその御家族、職場関係の方々に責任はありません。不当な扱いや嫌がらせ、誹謗・中傷などは絶対にないようお願いします。

そして、もし、学校で陽性者が出ても、学校においてクラスターが発生しない、濃厚接触者が出ない取組を一層進めていきます。

(一例)

- 学校で体調不良の生徒が我慢せずすぐ知らせることができる環境づくりをする。
- 朝の会、帰りの会や部活動開始等、1日複数回、生徒の健康観察を行う。
- 熱中症等の可能性が高い場合を除き、校内では必ずマスクを着用する。給食は黙食とする。
- 授業中も休み時間も常に換気を行う。
- 感染リスクの高い学習活動は行わない。
- 部活動の練習試合は禁止、公式大会に限り出場可とする。
- スクールバス内ではマスクを着用(無言)し、換気を行い、マナーの徹底を図る。



モーション(行動)はエモーション(感情)を生む

オリンピックが終わり、8月24日からパ

ラリンピックが始まりました。競技での選手及び大会関係者の“一生懸命”を見て、心理学の「行動は感情を生む」という言葉が思い浮かびました。気分が落ち込んでいる時も、悩んでいる時も、適切な行動(練習・学習・生活)をすることによって感情(気持ち)が上向いてくる。という意味の言葉です。